
Miércoles 25 de Agosto de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

• denuncias o información •

(011) 154 427 397121 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur

E-mail: info@elsuburbanodigital.com.ar
Pág. Web: www.elsuburbanodigital.com.ar
QUILMES Año XXI N° 1027
Edición del 25/08 al  01/09 de 2021
Quilmes - Berazategui - Avellaneda - Varela- La Plata

- Más de 30 años de experiencia
- Tecnología de Vanguardia

- Profesionales de primer nivel

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes - Buenos Aires - Argentina
Tel: 54 (11) 2086-8486 / 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 / Email: info@laboratoriodrawer.com.ar

"Lo mejor a
los pibes"
Así lo afirmó Ferraresi

durante la inauguración
de obras en la Escuela

Especial 507. Obras que
se realizaron en el marco
del Programa Municipal
"Haciendo Escuela". Acto

que encabezó junto a
Chornobroff y a Sierra
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Respaldo
Mussi resaltó el apoyo de
Provincia y Nación por el

aumento de la flota
vehicular local. En este

último año y medio, hay 108
vehículos y maquinarias
nuevas para mejorar la
calidad de los servicios
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Quilmes: El oficialismo
hizo valer su número
en el Concejo Deliberante

Litza: "La gobernanza
de los conurbanos es
uno de los mayores
desafíos del siglo"

Adelanto de El Suburbano

La Comuna presentará
en sociedad el Polideportivo
de Bernal Oeste, pegado al PIQ

En Berazategui
le pusieron freno
a las franquicias

inmobiliarias,
como Remax SRL.

Antecedente para la zona sur

Cada cual con
su cartel

Cada cual con
su cartel

Post suspensión, arranca el juicio oral a Zisuela por abuso de menores

Conflicto laboral:
Otra vez hay tensa
situación en el ex

Policlínico del Vidrio
de Don Bosco

Todos los detalles
y datos a poco más

de dos semanas
de las PASO

Más luces
led para
Quilmes

Oeste

Amendolaggine:
"A pesar de las

obras, seguimos
siendo la capital

nacional del bidón"

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:info@elsuburbanodigital.com
www.elsuburbanodigital.com.ar
mailto:info@laboratoriodrawer.com


Miércoles 25 de Agosto de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

2

• Director Periodístico: Adrián Di Nucci
• Jefe de Redacción: Pablo Rossi
• Redacción: Cristián Tomassi, Pedro Cintionelli, Juanpi Pesce,
 "Oski Mumbe", Soledad Olivar, "Keko", Alejandro Martínez.
• Departamento de Publicidad: Carlos H. Di Nucci
• Registro INPI: Nro 2282376
• TelFax Redacción: 4224-1354 // 154-427-3971 (WhatsApp)
• E-mail: elsuburbano@speedy.com.ar  // Web: www.elsuburbanodigital.com.ar

El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Antecedente para la zona sur

En Berazategui le pusieron freno a las
franquicias inmobiliarias, como Remax SRL
  El HCD de Berazategui sancionó una ordenanza que prohíbe los negocios
inmobiliarios bajo la forma de representación de "franquicias", "licencias" o
"marcas", o de cualquier tipo de comercio inmobiliario que no cumpla con las
disposiciones de la Ley. La legislación local busca cercar principalmente a la
firma Remax SRL que viene extendiéndose desde hace años en todo el territorio
provincial.
  El expediente 5625-HCD-2021 se convirtió en Ordenanza Municipal bajo el
número 6046/21 con la aprobación unánime de los concejales presentes y la
presencia de la comisión del Centro de Martilleros de Berazategui,
representantes de Centros y Colegios de Martilleros de varios distritos y del
intendente municipal Juan José Mussi, quien apoyó la iniciativa.
  La ordenanza prohíbe la habilitación, como también "la publicidad en la vía
pública en cualquiera de sus órdenes", y prevé "la remoción inmediata y
decomiso de la publicidad en infracción y será pasible de multas que determine
la Dirección de faltas". En tanto, las multas "recae-rán sobre la inmobiliaria
que avale, incentive y/o promociones sus servicios mediante las figuras
prohibidas".

La nueva normativa.
ORDENANZA Nº 6046/21
1º: Prohíbase la habilitación municipal de oficinas y/o negocios inmobiliarios
bajo la forma de representación de "franquicias", "licencias" o "Marcas", o de
cualquier tipo de comercio inmobiliario que no cumpla con las disposiciones
de la Ley Nacional Nº 20.266 y sus modificatorias, Ley Provincial Nº 10.973 y
sus modificatorias.
2º: Prohíbase en el Partido de Berazategui la publicidad en la vía pública en
cualquiera de sus órdenes, de servicios inmobiliarios prestados y/o a cargo de
inmobiliarias, martilleros o corredores públicos bajo nombre de fantasía en
representación de "franquicias" o "marcas", disponiéndose asimismo la
inmediata remoción de cualquier tipo de publicidad que pudiere existir dentro
del partido.
3º: La infracción del Articulo 2º será sancionada con la remoción inmediata y
decomiso de la publicidad en infracción y será pasible de multas que determine
la Dirección de faltas.
4º: Prohíbase en el Partido de Berazategui el desarrollo de agentes, Co-working y/o Brokers inmobiliarios. La infracción a lo ordenado será
pasible de multas las que recaerán sobre la inmobiliaria que avale, incentive y/o promociones sus servicios mediante las figuras prohibidas.
ARTICULO 5º: Facúltese al Poder Ejecutivo, a traves de las dependencias competentes, a revisar las habilitaciones que se hubieren otorgado
y que se encuentran vigentes, de las oficinas comerciales que actúen bajo la modalidad de “franquicias” o “marcas”, y reglamentar la presente
Ordenanza.
ARTICULO 6º Comuníquese a quien corresponda, dése al Registro General y cumplido Archívese.

Berazategui

Movida del
randazismo

para proteger
los humedales

de Hudson

Los precandidatos del frente
"Vamos con Vos: Otro Camino"
de Berazategui, que tiene por can-
didato a ex ministro de Trans-
porte de la Nación, Florencio Ran-
dazzo, recorrieron los Humedales
de Hudson con el fin de pedir
"su protección" y "visibilizar el
deterioro del ecosistema produ-
cido por el desmonte y salini-
zación del pulmón verde con
fines inmobiliarios".
  La actividad contó con la pre-
sencia de los precandidatos a di-
putados provinciales, Mauro
López y Fabián Vrtal, primero y
quinto en la lista respecti-
vamente. Ambos serán recibidos
por la precandidata a concejal,
Florencia Pécora, y sus com-
pañeros de lista, Luis Pallares,
Liliana Quintana, Facundo Fio-
renza, Sabrina Lazzari, Jonathan
Galeano, Belén Ríos, Rodolfo
Sánchez, Damián Tarela, Ivana
Ceballo y Jaquelin Nuñez, entre
otros, entre otros.
  "Los humedales de Hudson
son una reserva natural, un eco-
sistema único y un lugar hermoso
que disfrutamos todos los ve-
cinos y vecinas de Berazategui",
señaló Pécora, y lamentó que
"están siendo devastados por
emprendimientos inmobiliarios
que benefician a unos pocos y
perjudican a toda la sociedad, ello
con complicidad del municipio.
Frenemos entre todos este daño
ambiental y ecológico, proteja-
mos nuestros humedales, por
nsotros y nuestros hijos".
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Post suspensión, arranca
el juicio oral a Zisuela
por abuso de menores
Luego de suependerse el inicio por casos de coronavirus, comienza el Juicio por
abuso de menores contra Daniel Zisuela, gremialista, ex concejal y ex presidente
Mate. El Tribunal Oral Criminal 2 de Quilmes será el encargado de impartir Justicia

  En los Tribunales Penales de Quilmes se realizará el juicio
al ex presidente de Argentino de Quilmes y concejal de
Varela, Daniel Zisuela, por la causa en la que está acusado
por facilitación y promoción de la prostitución infantil.
  Todo está previsto que este miércoles 25 el Tribunal Oral
Criminal 2 de Quilmes, integrado por Pablo Pereyra y Félix
Roumieu, dará comienzo al juicio a Daniel Zisuela. Audiencias
que continuarán el 20, 25, 26 y 27, a partir de las 10.
  Zisuela será defendido por los abogados Omar Luis Daer y
Daniel Brola. Y la fiscal del caso es María de los
Angeles Attarian Mena.
  La causa comienza con la divulgación de audios,
los que en noviembre 2018 fue-ron tomados por
el fiscal de la UFI 1 de Berazategui Daniel Ichazo,
quien investigó y se acusó a Zi-suela por diversos
hechos ocurridos entre 2013 y 2018, en los que
se habrían abusado a chicas de entre 15 y 18
años, en diversos lugares.
  Por los aberrantes hechos fue detenido el hasta
entonces poderoso gremialista y político, acu-
sado de "facilitación y promoción de la prostitu-
ción de menores de 18 años, facilitación y pro-
moción de la prostitución de personas mayores
agravada y corrupción de menores agravada,
concursados entre sí".

Conflicto laboral: Otra vez
hay tensa situación en el ex
Policlínico del Vidrio de Don Bosco

Nuevamente resurgió una tensa situación en el ex Policlínico del
Vidrio de Don Bosco, hoy Clínica Santa Clara, de acuerdo a lo que
pudo recabar El Suburbano, ya que al Grupo BASA le quitaron las
cápitas de PAMI por un supuesto mal servicio en otros nosocomios
como la clínica de Ezpeleta, por lo que por ese motivo dejaron de
atender consultorios externos,  sacaron la internación, y hasta habían
dicho de reacomodar al personal en el Santa Clara, tanto de Quilmes
como de Varela.
  "Acá el problema es que
iban a rescindir el contra-
to de los trabajadores e-
ventuales, pero en vez de
eso están sacando gen-
te de planta permanente.
En el día de hoy hubo
tres despidos más, ya
van más de 30 perso-
nas", reconoció Noelia
Catalá, delegada de la
Clínica.
  "En recursos humanos
de la institución, dijeron
que van a sacar even-
tuales monotributistas y
'conflictivos' , que son
aquellos que supuesta-
mente no quieren hacer aquellas tareas que no les corresponde. El
Sindicato estuvo ayer martes, pero lamentablemente todo sigue igual",
agregó la representante de los trabajadores.
  Se supo que en algunas horas, este lunes 23 a las 14 horas, habrá una
asamblea que pedirà la reincorporación de los trabajadores despedidos
y se frenen los mismos.

Adelanto de El Suburbano // Quilmes

La Comuna presenta en sociedad
el Polideportivo de Bernal Oeste
Este miércoles 25, la Comuna anunciará oficialmente la obra del

polideportivo en Bernal Oeste, a metros del Parque Industrial Do-
mingo Viejobueno, tal como informó este medio en ediciones ante-
riores. El Municipio de Quilmes, con sus áreas correspondientes,
explicará a los vecinos el inicio y el alcance de los trabajos; será en
la Sociedad de Fomento 25 de Mayo.
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Quilmes

Todas las Listas
Camino a las Generales, 22 listas deben superar el 1.5% de los votos en las PASO
 De cara a las elecciones PASO del 12 de Septiembre, la Junta Electoral de la Provincia oficializó las listas que buscan atravesar el piso para competir en las generales del 14 de
Noviembre. 22 nóminas autorizadas que temndràn que superar el 1.5 por ciento de los votos, y cinco frentes electorales que competirán.
  Los precandidatos a concejales que buscarán imponerse de cara a las generales de Noviembre se presentarán por las siguientes fuerzas políticas que no disputarán internas
partidarias: Frente de Todos; Partido Humanista; Somos Renovadores; Corriente Pensamiento Bonaerense; Unión por Todos; Partido Unión Celeste y Blanco; Partido Conservador
Popular; Partido Federal; Partido Frente Patriota; Partido Republicano Federal; Movimiento al Socialismo; y Partido Todos por Buenos Aires.
  En tanto, Juntos mantendrá su interna con dos nóminas. Una de "Dar el Paso" que es encabezada por el diputado Bonaerense Fernando Pérez. Otra, "A" que primeréa el concejal
Ignacio Chiodo.
  En el Frente "Vamos Con Vos"(Florencio Randazzo) también tendrá elecciones internas entre dos nóminas: "Hay otro camino" encabezada por Fernando Degrossi. Mientras que
"Otro Camino" postula a Sergio Pintos como precandidato a concejal.
  El frente que postula a José Luis Espert, Avanza Libertad, tiene dos nóminas: "Libertad" que postula como primera aspirante a la concejalía a Cintia Albasetti. Y "EPA" que lleva a la
cabeza a Nicolás Carlos.
  En el caso de la Alianza Frente de Izquierda y de Trabajadores también habrá dos listas. Una la "1A" que lleva a Carla Villani. Y la otra, la "10R" a Olga Villaruel.
  Finalmente, el Partido Vocación Social dos listas buscará posicionarse de cara a la general de Noviembre: "UNITE por Buenos Aires" con Jorge Ceferino Barrionuevo, y "RENAR"
que lleva a Marcelo Oyola.

La ¿premonitoria?
respuesta de Pérez:
"Manes necesitaba
más tiempo…"

Sobre el final de la rueda de
prensa que el radicalismo quil-
meño hizo en el Comité de Dis-
trito de la calle Alem, estricta-
mente digitada para medios
elegidos por el propio Fernando
Pérez Gresia y su resurgido la-
dero Ariel 'Bicho' Domene, hubo
una respuesta que pone en evi-
dencia lo que venimos contan-
do: El malestar porque las en-
cuestas y la explosión Manes no
fue lo que ellos esperaban a esta

altura. Sobre todo en el Conurbano.
A la última pregunta de la confe-
rencia a cargo de Fernando Gallo
sobre si le hubiera gustado tener
más tiempo de campaña, Pérez
reconoció: "Me parece que Fa-
cundo Manes hubiese necesi-tado
un poco más tiempo para hacerse
más conocido….".

El randazismo quilmeño abrió su casa
partidaria buscando romper la polarización
Con una reunión encabezada por el pre-

candidato a primer concejal del espacio "Va-
mos con Vos", doctor Fernando Degrossi, y
otras figuras del sector, este viernes se
inauguró la casa partidaria del randazzismo
en Quilmes. "Somos una propuesta para los
vecinos, atravesamos una crisis profunda
pero con hombres y mujeres renovadas en
la política apostamos a lo mejor", indicó el
dirigente Angel Abasto.
  Además, el dirigente confirmó que Flo-
rencio Randazzo visitará nuevamente el dis-
trito, posiblemente en los primeros días de
septiembre.
  Sobre la coyuntura social y económica,
Abasto agregó que "Quilmes como la Pro-
vincia no son ajenos a la realidad que vivimos en el contexto general, sumidos en una profunda crisis que comprende no solo lo económico sino
la salud, la seguridad, la educación pública, eso nos merece una reflexión a todos los que hemos ocupado lugares de responsabilidad en la
conducción. Yo quiero acompañar a este novedoso espacio desde mi experiencia y en ese camino estamos".
La casa partidaria de "Vamos con Vos" en el distrito está ubicada en Alem 529 entre Pringles y Belgrano del centro quilmeño. Entre los asistentes
estuvo el ex candidato a intendente del PJ; Antonio Tránsito Saucedo, el ex edil, José Leguizamón; los dirigentes Carlos Rojas y José Casazza.
Cabe mencionar que la Lista 508-1 está encabezada por el reconocido traumatólogo Fernando Degrossi junto a Valeria Swoboda, Guillermo
Palladino, Miriam Popliko, Juan Schiavone, Juana Miranda, Juan Manuel Mendizabal, y Zulma Martinotti, entre otros.

Elecciones UNQ
A fines de septiembre se realizarán
las elecciones de claustro de la
Universidad Nacional de Quilmes
(UNQ). Elecciones que se realiza-
rán desde el 27, 28, 29, 30 de sep-
tiembre, días en los que graduados
y estudiantes tendrán habilitadas
las mesas de votación para elegir

a sus representantes. Según se in-
formó, la Casa de Altos Estudios
dispondrá de más mesas de las
dispuestas en elecciones anterio-
res y se controlará fuertemente los
protocolos sanitarios por el Covid.
Guerra de carteles
La interna en Juntos sigue dando
que hablar. La megapegatina de

Facundo Manes no deja
cartelería descubierta. Los
afiches avanzan tapando las
pegatinas de Diego Santilli y
toda otra que se cruce por el
camino. De esta manera, Ma-nes
busca instalarse con publici-dad
debido a que la esperada "ex-
plosión inicial" nunca llegó.
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En Bernal, Molina, Sotolano e Chiodo,
dialogaron con vecinos y comerciantes
  Martiniano Molina, precandidato a diputado provincial por 'Juntos'
recorrió el centro comercial de la localidad quilmeña de Bernal, y
acompañò a quien encabeza la lista de concejales, Ignacio Chiodo y la
precandidata a diputada nacional María Sotolano, quienes charlaron
con comerciantes y vecinos para interiorizarse sobre sus proble-
máticas.
  Los precandidatos explicaron los proyectos que presentarán tanto
en el Congreso de la Nación, en la Legislatura Provincial, como en el
Concejo Deliberante local, para mejorar la situación actual. "Los vecinos
son muy precisos a la hora de especificar sus reclamos. Los casos de
inseguridad no paran de crecer, los comerciantes están ahogados con
los impuestos y el Estado está ausente. Caminar por las calles y ver
tantos locales en alquiler o en venta, genera mucha tristeza porque
eso se traduce en pérdidas de empleos y en el corte en la cadena de
producción. Recomponer lo que este Gobierno sigue destruyendo, va
a llevar tiempo, por eso esperamos que la gente nos acompañe en esta
elección y comenzar a trabajar para volver a creer que un futuro mejor
es posible", afirmó Molina.
  Por su lado, el primer candidato a concejal Ignacio Chiodo, aseguró:
"Mientras miles de comerciantes y empresas locales bajaron sus
persianas para siempre, en la quinta de Olivos los funcionarios estaban
de festejo en festejo. Es indignante para los argentinos saber que fui-
mos encerrados y privados de poder ejercer nuestros derechos, mien-
tras en las altas esferas del poder, la violación a la ley era una constan-
te", concluyó.
  En tanto, Sotolano declaró que "vamos a transformar la provincia y
hacer que los bonaerenses podamos vivir mejor, tenemos la experiencia
y la ganas de mejorar, sólo falta que los vecinos nos den la oportunidad
y nos den mayoría en las bancas legislativas para ponerle fin al avance
del Kirchnerismo".

Avenida La
Plata en obra
  En un trabajo articulado con Via-
lidad Nacional, el Municipio de
Quilmes continúa la puesta en va-
lor de la avenida La Plata, desde
avenida Smith hasta avenida Vare-
la, en Ezpeleta Oeste, donde co-
menzaron las labores de demoli-
ción, perfilado y hormigonado.
  Esta obra es de suma importancia,
ya que avenida La Plata es una de
las más importantes arterias del
sur de nuestro distrito.
  Las tareas constan del fresado y
reencarpetado de una mano de la
calzada (tránsito liviano) de la ave-
nida; y la repavimentación con hor-
migón para tránsito pesado. Tam-
bién se efectuará la parquización
del bulevar, se incorporarán ve-
redas, cordón cuneta, el conducto
hidráulico donde se encuentre fal-
tante y los nuevos sumideros.
  Además, se construirán dársenas
para pasajeros con refugios de co-
lectivos, y un sector de dársenas
de estacionamiento. También se
ejecutarán veredas de 1.50m de an-
cho en ambos lado, y se renovara
el sistema de iluminación.

Más luces led para La Armonía
  La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, supervisó este lunes por la
noche el funcionamiento de las lumi-
narias LED que se instalaron en el
barrio Villa Armonía de Quilmes
Oeste, con el objetivo de brindar ma-
yor iluminación y seguridad en la
zona, y que forma parte de uno de los
22 compromisos de gestión asumidos
por la Jefa comunal para realizar en
su mandato.
  "Instalamos nuevas luminarias LED.
Esta política forma parte de uno de
nuestros compromisos de gestión y,
junto a las alarmas comunitarias y los
patrulleros que incorporamos, nos permiten brindar mayor seguridad al barrio.Vamos a alcanzar la instalación
de 26.000 nuevas luces para llegar cada vez a más puntos de nuestra ciudad y así construir la ciudad que los
quilmeños y quilmeñas nos merecemos", sostuvo Mayra, quien estuvo acompañada por el jefe de Gabinete
local, Alejandro Gandulfo; el secretario de Seguridad y Ordenamiento Urbano, Gaspar De Stéfano; la
secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública y precandidata a primera Concejala por el FDT, Ceci Soler,
y el subsecretario de Obras e Infraestructura, SebastiánGarcía.
  Por su parte, Ceci Soler señaló que "este es un paso muy importante para nuestra ciudad porque mejora
las condiciones de seguridad y además se complementa con las alarmas comunitarias instaladas desde el
área de Seguridad del Municipio".
  A su vez, De Stéfano destacó que "esto significa calles mejor iluminadas, más seguras, y se suman al Plan
de Inversión Municipal para la Prevención del Delito".
  Cabe remarcar que, al asumir la actual gestión, de las 65 mil luminarias con las que cuenta el distrito ocho
mil eran LED, es decir el 12% del parque lumínico. Esta iniciativa consiste en la instalación de 26 mil nuevas
luminarias LED. Ya se realizó la primera etapa de 10 mil luminarias LED, y continúa en ejecución una
segunda etapa.

Juliana Salguero abrió la
Casa Radical en Solano
 La precandidata Juliana Salguero abrió la Casa Radical en Solano con
fuerte presencia de dirigentes y militantes.l
  La precandidata a concejal de la lista de Facundo Manes y Fernando
Pérez en Quilmes, Juliana Salguero, abrió la Casa Radical en San
Francisco Solano con fuerte presencia de dirigentes y militantes.
  Del acto de apertura participaron numerosos miembros del radicalismo
quilmeño, así como también Fernando Perez, el primero de la ista
quilmeña, la candidata a diputada Nazarena Mesías, dirigente locales y
seccionales.

                                                  Sigue en la página 8
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Realizaron estudios
de suelo en Villa Itatí
 El laboratorio del Organismo Provincial para el Desarrollo Sos-
tenible (OPDS) realizó un diagnóstico exploratorio del suelo en la
obra pluvial que realizará el Organismo Provincial de Integración
Social y Urbana (OPISU)  en el barrio Itatí, partido de Quilmes.
  La obra tiene como objetivo mejorar el drenaje de la intersección de
las calles Misiones y Falucho, esquina que se encuentra actualmente
anegada, en un estado que perjudica las actividades cotidianas de
las y los habitantes del barrio.
  El equipo de laboratorio, a cargo de la ingeniera Silvina Ambrosolio,
extrajo muestras del suelo a remover y realizará estudios específicos
para evaluar si el material a ser movilizado encuadra como residuo
especial. A su vez, se abordará el análisis de metales sobre el lixiviado
de las muestras a los fines de evaluar la potencialidad de migración
de sustancias contaminantes.
  El OPDS y el OPISU continúan uniendo esfuerzos institucionales y
brindando herramientas que permitan garantizar una mejor calidad de
vida para las y los habitantes de la Provincia de Buenos Aires.

El oficialismo mostró su número en el HCD
Sin dudarlo el oficialismo hizo pesar la mayoría y bloquéo varias minutas de comunicación que intentó imponer la oposición. En su presentación, la   presidenta del bloque del Frente

de Todos, Eva Stolzing, le puso los puntos a la neo radical Daniela Conversano y le recomendó que camine los barrios quilmeños. Otro que no dudó en marcarle el paso fue el concejal
Diego Méndez, quien le pidió pruebas de sus dichos.
No es la primera vez que la concejal Conversano busca imponer sus propuestas sin pruebas de lo que dice. Hecho por el cual el oficialismo no dudó en salir a exponerla, y en palabras
de Stolzing se le aseguró que "si se camina el distrito las luces led las va a ver".
  "Si abrimos los ojos se puede ver cuál es la inversión. Es bueno poder reconocer ciertas cuestiones y si no se puede reconocer, por lo menos no mentir", remató.
  En el caso de Diego Méndez, el edil no dudó en pedirle que muestre "las pruebas de sus palabras porque sino cualquiera dice cualquier cosa sin fundamentos". "Hay que acreditar lo
que uno dice con pruebas", pidió Méndez. Reclamo que se vivió cuando Conversano denunció, sin imágenes ni datos del colegio en el que se había producido, el mal funcionamiento
en los comedores escolares.

  El pedido no logró avanzar y en su defensa, Conversano explicó que
las imágenes las tenía en el teléfono y que no iba a dar nombre del cole-
gio en el que había -supuestamente- ocurrido para no comprometer a
los docentes. Hecho que expuso aún más las intenciones políticas que
buscan generar algo de ruido en tiempos de campaña.
  Al finalizar, el presidente del HCD, Fabio Báez, le pidió que vaya a la
Justicia a denunciar el hecho porque ella es una funcionaria pública y
tiene la obligación de hacer la denuncia. Ante esto, Conversano se
defendió afirmando que no había delito solo que era una falta de control.
  Así, la sesión culminó con la desmentida y la exposición de una movida
política que fue acorralada por la falta de fundamento por parte de la edil
neoradical.

Mayra recorrió la obra de puesta
en valor de la Plaza de la Estación
 La intendenta de Quilmes,

Mayra Mendoza, recorrió el
avance de la obra que se está eje-
cutando en la plaza Hipólito
Yrigoyen, uno de los puntos más
transitados de la ciudad tanto por
su ubicación frente a la estación
de trenes como por su cercanía
con el centro comercial.
  "Este espacio se encontraba
muy deteriorado y abandonado,
y es por eso que decidimos po-
nerlo en valor para brindar mayor
comodidad a los vecinos y veci-
nas que lo transitan diariamente.
A partir de este proyecto, estamos
renovando el mobiliario urbano,
ampliando los sectores verdes de la plaza e instalando nuevas luminarias LED. Desde el Estado municipal
seguimos impulsando obras para hacer de Quilmes el lugar que todos y todas nos merecemos", aseguró la
Jefa comunal.
  Por su parte, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública y precandidata a primera Concejala por el
FDT local, Ceci Soler, detalló que las tareas en ejecución consisten en el hormigonado del equipamiento
urbano, la renovación de las baldosas y la instalación de luminarias con tecnología LED. Y agregó: "Seguiremos
con la parquización, el césped y un sistema de riego, además de la colocación de los juegos. Esta es una
obra muy importante para poner en valor el entorno de la estación, es un lugar emblemático y nos encontramos
trabajando con la Junta de Estudios Históricos de la ciudad y con el área de Culturas del Municipio para
recuperar aquellos monumentos y espacios históricos que estaban en esta plaza".
  También estuvieron presentes el subsecretario de Obras e Infraestructura del Municipio, Sebastián García,
y la directora general de Arquitectura y Proyectos, Lucía Cosoy.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 25 de Agosto de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

 7

E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Campaña solidaria para
que Nachito pueda curarse
I  gnacio Tadeo Mavian tiene siete años y padece DIPG, un cáncer en
el tronco encefálico que le compromete las funciones básicas, pero
que además no tiene cura en el país. Por lo que la campaña solidaria
busca que Nachito pueda viajar a Houston, Texas, en Estados Unidos,
donde hay un tratamiento que dio resultado en otros chicos con su
misma patología.
  El tratamiento para Nachito sale aproximadamente 350.000 dólares,
por eso, buscan difundir la campaña para lograr alcanzar ese objetivo.

El Centro de Gastroenterología "Sagrado
Corazón de Jesús" sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud
El reconocido Centro de Gastroenterología Sagrado Corazón de Jesús" (Brandsen 434,
Quilmes), que dirige el prestigioso médico Edgardo Giménez, sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud. Y esta vez fue el turno del nuevo equipamiento
FibroScan, un novedoso sistema de salud único en toda la región.

¿Qué es el FibroScan, de qué se trata?
FibroScan es la solución no invasiva de referencia estándar para el manejo integral de la salud del
hígado. Se llama no invasivo ya que nada entra en su cuerpo. FibroScan envía un pulso de energía
a su hígado, que le dará a su médico información importante sobre la salud de su hígado.
¿Por qué necesito un examen de hígado con FibroScan?
La salud del hígado es de vital importancia independientemente de sus necesidades médicas.
Como tal, el personal médico desea realizar un examen rápido para asegurarse de que no tenga
daño hepático.
Estos equipos están diseñados para su uso en un consultorio médico con el objetivo de medir la
rigidez hepática y la atenuación del ultrasonido en pacientes con enfermedad hepática.
¿Porqué es importante la salud del hígado?
Situado en el lado derecho, en la parte superior derecha del abdomen, el hígado es el órgano
sólido más grande de su cuerpo y uno de los que más trabaja. Su hígado tiene 3 funciones
principales: - limpia su sangre, - produce un importante líquido digestivo llamado bilis, - almacena
energía en forma de azúcar llamado glucógeno.

Internet gratis en los
espacios públicos quilmeños:
¿Cuáles son los Puntos Wifi?
  Por decisión de la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, la
Comuna brinda servicio de Wifi gratuito en los espacios públicos
de la ciudad. Medida que tiene como objetivo garantizar el acceso a
Internet a todos los vecinos desde cualquier dispositivo electrónico.

  Según se informó, se priorizará a aquellos sitios que ya cuenten
con dispositivos conectados a la red de fibra óptica propia de la
Municipalidad. La implementación se llevará a cabo en 20 puntos
estratégicos mediante dos etapas. La primera de ellas comprenderá
a las plazas Conesa (Lavalle y Moreno, Quilmes Centro), Aristóbulo
del Valle (Vicente López y Carlos Pellegrini, Quilmes Oeste), De Los
Periodistas Quilmeños (Pringles y Humberto Primo, Quilmes Este),
De  la Paz (Ascasubi y Carabelas, Bernal Este), Papa Francisco (Los
Andes y Falucho, Don Bosco), José de San Martín (Rivadavia y
Sarmiento, Quilmes Centro), La Armonía (Blas Parera y Tucumán,
Quilmes Oeste), Del Maestro (Carabelas y Deán Funes, Bernal Este),
Yapeyú (avenida 844 y 893, San Francisco Solano), y el Polideportivo
Municipal “Reinaldo Gorno” (Vicente López y Lafinur, Quilmes
Oeste). Mientras que en la segunda etapa se sumarán 10 plazas del
distrito.
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

El último sondeo del oficialismo en toda la Provincia…
Último Corte de Provincia de Buenos Aires
Tolosa 34,5 // Santilli 23,00 // Randazo 10,5 // Manes 8,5 // Espert 6,5

El manesismo quilmeño sigue sin hacer pie,
entre la interna feroz, los problemas de
comunicación, y la plata que pocos quieren poner
El manesismo quilmeño, que hoy tiene como jefe distrital al diputado provincial y
precandidato a concejal, Fernando Pérez Gresia, arrancó - y sigue- sin dar pie con bola. Tal
vez esto sea un espejo la feroz interna del sector, que detallaremos más abajo, y los graves
problemas de comunicación, ya que entre otras serias diferencias, nadie le tiene confianza
al nuevo aliado del 'perismo', Ariel 'Bicho' Domene, quien maneja justamente ese tema. A
Domene, los más allegados a Fernando Pérez lo detestan. Incluso mucho más que cuando
los traicionó, eligiendo quedarse cobrando en la gestión Molina que resignando el lugar
del grupo político al cual pertenecía.
A esta altura del asunto, el microclima político quilmeño, y parte de la sociedad también,
conoce la mansión fastuosa que Domene se construyó desde la función pública en Villa
Ventana, y también las sospechas creen que ese dato provino de algunos de sus ex aliados,
hoy socios. Los domenistas dicen que la vendetta política estaría en camino.  Mientras
tanto Domene nunca dio ni explicación de esa faraónica casona frente a la montaña, con
pileta y jacuzzi incluido. A sus amigos sólo dijo que se trataba de una herencia, a otros de
un trabajo que había cobrado su entonces mujer, también en la función pública.
Sobre la interna dentro del manesismo de Quilmes, convertida en una lista que pudieron
ser dos, pero que gracias a la enorme muñeca política del Petiso Pérez y algunos amigos de
Provincia, fue sólo la suya, hay que decir varias cosas.
La relación entre los distintos sectores que conforman la lista es mala, de desconfianza
mutua, donde reina el malestar y la falta de comunicación. Como ejemplo, mencionar que
fueron varios a los que no se les comunicó la hora exacta de la llegada de Facundo Manes
a distrito. Cuestiones que tienen como resumen que Fernando Geronés desconfía de
Oscar García, y es mutuo, y a su vez ambos no le creen nada a Domene, a quien nadie quie-
re, ni Pérez, los de Pérez, y los nuevos.
Del amigo Josè María Salustio, tercero en la lista, no hay mucho màs que agregar que lo
que ya se haya dicho en su larguísima historia política y empresarial quilmeña. Los de
Pérez defendieron su tercer lugar e la lista de concejales en el arreglo final, "Porque va a
poner tres palos para la campaña". Cosugas agradecido.  Todo esto ocurría cuando bo-
chaban la lista de Maisú (precandidato a diputado procincial), que a su vez tiene grandes
diferencias con Pérez, que todos lo conocen, per que si hay algo que resaltar es su gran
capacidad política, con la ebilidad de estar siempre pensando en el odio, mucho más
preocupado en ganarle a Martiniano Molina, que en llevar agua para su propio molino.

PD: Esta semana, el radical Fernando Pérez volvió a reconocerle a sus más allegados
los mismos problemas que menciona esta nota de hace tres semanas. Nada cambió...

Quilmes

Viene de página 5
Tanto el dirigente radical, Juan Recalde,
que oficiño de presentador de este nuevo
bastión radical solanense, como Salguero,
Pérez y la diputada Mesías fueron ora-
dores del encuentro.
  Salguero y Pérez resaltaron la figura de
Facundo Manes y la viluntad de "dar el
paso". La precandidata fustigó al gobierno
local, en temas como limpieza e insegu-
ridad.

Comunicado: ATE
Quilmes informa a las/los
auxiliares de la educación
Ante las inquietudes y preocupaciones de
las/los trabajadores auxiliares, con respec-
to a las dificultades que presenta la vir-
tualidad de los actos públicos, reiteramos
desde nuestra organización sindical que
hemos realizado las presentaciones de los
reclamos correspondientes tanto ante el
Consejo Escolar de Quilmes como también
ante la D.G.C.y E de la Provincia de Buenos
Aires, como ser la presencialidad de los
actos, a lo cual, la Presidenta Susana Brar-

dinelli respondió que no es una decisión
Distrital, sino que es Provincia quien debe
autorizarlo, como así también hemos
planteado la propuesta de realizarlos en
espacios abiertos pero que no cuenta este
Consejo con el recurso humano suficiente
para cumplir con el protocolo que exige el
Ministerio de Salud Provincial en esta etapa
de la pandemia.
Otro de los puntos de mayor demanda de
las/los trabajadores de educación, esta
referido al listado de puntajes de aspirantes
2021, por lo que también reiteramos que fue
por pedido de ATE Quilmes que se logró
que el Consejo Escolar abriera un canal de
recepción de reclamos donde todas/os y
cada una/o de las/los compañeros tenían la
posibilidad de elevar los reclamos en cuanto
a las diferencias en los puntajes, y a raíz de
eso, en la mañana de hoy se comunicaron
con esta secretaría gremial desde la pre-
sidencia para notificarnos que en el trans-
curso de esta semana se responderán todos
aquellos reclamos que hayan presentado.
Entendemos que la urgencia de la realización
del acto público del lunes 23/8 , obedeció a
que estos cargos enviados desde Provincia
pata nuestro distrito, estaban próximos a
vencer e implicaba la pérdida de dichos
cargos y la imposibilidad de que 23
compañeros y compañeras accedieran a un
puesto de trabajo con estabilidad.
Sabemos además que estos primeros
puestos que hoy ya son fuente laboral
segura para 23 familias, seguirán incre-
mentándose hasta el final del año 2021,
otorgando más posibilidades a otras/os
trabajadores.
ATE Quilmes continuará canalizando cada
reclamo que nuestros compañeros nos
hagan llegar como lo venimos haciendo sin
cesar, pero siempre con propuestas e inicia-
tivas en post de las/los trabajadores.

UTN: Especialización en
juegos y deportes alternativos
  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Na-
cional, desde su Centro de Vinculación con Secundaria y Superior,
abre la inscripción a la Especialización en Juegos y Deportes Alt-
ernativos y No Convencionales, con el objetivo es abordar temáticas
transversales, como la perspectiva de géneros y la Educación Sexual
Integral (ESI), el acceso universal al conocimiento y la interculturalidad
desde un análisis crítico y de Derechos Humanos.
  La Especialización tiene una duración de dos trimestres; iniciará el 18
de septiembre, con clases los sábados cada quince días en Ramón
Franco 5050.
 Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/especializacion-docente-en-juegos-y-
deportes-alternativos-y-no-convencionales-en-la-escuela/ o
registrarse en https://forms.gle/YUXQgr31pTBQQoma7
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nicolás del Caño en
Avellaneda: "Vemos una
situación muy difícil para
las mayorías trabajadoras"

Luego de protagonizar un acto junto a miles de jóvenes trabajadores
y estudiantes de todo el AMBA con su compañera del PTS Myriam
Bregman el sábado 21, Nicolás del Caño visitó Avellaneda este domingo.
Durante una recorrida por la feria de Parque Domínico dialogó con
trabajadores, estudiantes, vecinas y vecinos que le transmitieron sus
principales preocupaciones, en especial en lo referido a la situación
económica. Lo acompañó Alejandra Vercellino, quien encabeza la lista
1A del FITU en Avellaneda.
  "Vemos una situación muy difícil de las mayorías trabajadoras" expre-
só Del Caño. "No vengan con más versos: la pandemia no provocó
que se les bajara los haberes a las y los jubilados, ni dictaminó que el
salario mínimo sea un cuarto de lo que se necesita para vivir, ni sacó el
IFE a quienes lo recibían" planteó luego en referencia al Gobierno. Y
agregó “ante los altos índices de desocupación, pobreza y las jornadas
extenuantes que padecen millones estamos planteando como medida
de emergencia la reducción de la jornada laboral a 6 horas, 5 días, con
un salario mínimo igual a la canasta familiar y plenos derechos para
repartir las horas de trabajo entre ocupados y desocupados y llamamos
al conjunto de los trabajadores, las mujeres y la juventud a organizarnos
para conquistarlo."
  La candidata local Alejandra Vercellino, entretanto, subrayó: "Esta
semana el presidente Alberto Fernández junto a la cúpula del Frente de
Todos vino a hacer anuncios electorales a nuestro distrito. Pero a po-
cos pasos de la Isla Maciel donde estuvieron, en Villa Inflamable, el
nivel de plomo en sangre de los chicos sigue siendo altísimo, y se
permite a las empresas seguir produciendo en condiciones que dañan
el ambiente y contaminan una zona habitada por miles de familias. Acá
también está el puerto, uno de los que más entrada de dinero le garantiza
a la provincia. ¿Por qué no se usan esos recursos para garantizar mejores
condiciones de vida a quienes no les queda otra que vivir cerca del
Riachuelo? Este problema lleva décadas ...".
  Los acompañaron los trabajadores de Raizen Shell Gustavo Michel -
quien se postula como precandidato a diputado provincial- y Fernando
Luna, precandidato a concejal, así como la precandidata a consejera
escolar Micaela Ávila. Con 22 años, Ávila representa a la juventud que
se organiza por los derechos de las mujeres y contra la precarización
laboral junto a Daniela Moreira, estudiante de la Undav y precandidata
a diputada también presente en la recorrida.
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Grupo L alimenta a los tripulantes de la Fragata Libertad
En el marco de las soluciones de alimentación de Nutrire, una marca de Grupo L, la empresa brindó el servicio de abastecimiento de

alimentos a la Fragata Libertad. Quince días antes de zarpar, se entregaron 43.225 raciones integrales (desayuno, almuerzo, merienda y cena)
para 270 personas. El servicio incluyó los alimentos para las cenas de camaradería en cada puerto que visiten.
  Entre los tipos de alimentos entregados: secos no perecederos + frescos como variedad de carnes, pescados y pollo, frutas y verduras.
  La complejidad de la tarea incluyó la colocación de una cinta trasportadora para que la mercadería que sale del camión ingrese directo a la
Fragata evitando el trabajo manual y logrando la optimización en tiempos de descarga y mano de obra del personal asignado a esa tarea.
  El Buque escuela Fragata ARA "Libertad" realiza su XLIX Viaje de Instrucción visitando 4 puertos extranjeros y 2 nacionales, surcando
aguas internacionales durante 3 meses hasta su regreso a Mar del Plata el 19 de noviembre de 2021.

Acerca de Grupo L
  Hace más de 40 años inició su actividad ofreciendo soluciones integrales para la provisión de alimentos que luego amplió a limpieza,
mantenimiento y obras. Con el soporte de una sólida capacidad logística y profesional trabaja en Ciudad y provincia de BA, como así
también en GBA; abasteciendo a instituciones públicas y privadas. Con un amplio equipo de trabajo conformado por aproximadamente
1600 profesionales, Grupo L se ha consolidado como un socio estratégico, siendo reconocido por su gran compromiso con la calidad,
innovación, profesionalismo y sobre todo, capacidad de respuesta ante situaciones críticas. Para obtener más información, visite: http://
www.grupolargentina.com/

Quilmes presenta el "Balón de Potrero", un trofeo hecho con
tierra de los potreros para los mejores jugadores del fútbol argentino
  Quilmes, la gran cerveza argentina que respira fútbol desde hace ya 130 años, una vez más seguirá
acompañando al deporte y a los hinchas en uno de los torneos más destacados del país, Torneo de la Liga
Profesional de Fútbol 2021. La marca lanza el "Balón de Potrero", un recuerdo único que se entregará a los
mejores jugadores del torneo.
  El jugador consagrado obtendrá un premio único y especial que replica el barro de diferentes potreros, en
alusión a la pasión que caracteriza a este deporte en Argentina  y a sus raíces. El "Balón de Potrero" es un
innovador trofeo que está compuesto también por aluminio con un tratamiento en barro color marrón y una

base acrílica rellena también con barro de potrero; tendrá un mensaje
sobreimpreso, dándole sentido homenaje a los jugadores destacados.
  Quilmes es una marca que vive de manera activa el fútbol y todo el
folclore que lo rodea, estando siempre cerca de los fanáticos y los hinchas.
Es por eso que año a año reafirma su compromiso con el desarrollo de la
principal pasión de los argentinos, acercando propuestas innovadoras
que permitan continuar desarrollando el fútbol argentino. "Quilmes tiene
un vínculo con el fútbol a lo largo de su historia y forma parte de esa
cultura popular, es por esto que, no podíamos dejar de acompañar a los
hinchas en este momento", describe Pablo Carnelli, gerente de marca
Quilmes.
  Para definir la lista de candidatos a ganar el "Balón de Potrero", post
fecha, marca Quilmes y La Liga traccionarán en sus redes sociales
contenido de los mejores jugadores de la fecha y mediante una votación
a fin de mes, vía streaming se realizará la elección del mejor jugador del
mes, por línea. La selección del contenido estará a cargo de un jurado
compuesto por periodistas especializados; como Daniel Arcucci en
primera instancia y luego se irán sumando más jurados. Además, cuando
ya estén definidos los mejores jugadores de cada fecha, mediante la
plataforma digital el Club del Hincha, -www.clubdelhincha.com.ar- se
habilitará la votación para que el público elija al jugador que llevará el
premio de Quilmes. Para la entrega del premio se realizará un evento final
del torneo con todos los ganadores y donde será elegido, en ese mismo
momento, el Balón de Barro del año.
Para más información ingresar en @quilmesfutbol.

Acerca de Cervecería y Maltería Quilmes
Cervecería y Maltería Quilmes es una de las compañías de bebidas más

importantes de la región. Elabora, distribuye y comercializa cervezas,
gaseosas, vinos, aguas minerales, jugos e isotónicos, en alianza con
empresas internacionales líderes como PepsiCo y Nestlé.
  La Compañía cuenta con 6.000 empleados directos en toda la Argentina,
además de 10 plantas productivas incluyendo cervecerías y plantas de
gaseosas, 1 bodega, 2 malterías, 1 chacra de lúpulo, 1 fábrica de tapas, 9
oficinas regionales de venta y 9 centros de distribución. Además, trabaja
con una red de más de 6.000 proveedores PyME y 170 distribuidores
abasteciendo más de 300.000 puntos de venta en todo el país. Desde su
creación en 1890, ha construido una trayectoria de compromiso con el
desarrollo social y económico de la Argentina.
Un amplio portafolio de marcas demuestra su liderazgo y capacidad de
innovación. Entre innumerables aspectos positivos más...
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Importante jornada política en el
'Ateneo Cristina Conducción' de Avellaneda
En una nueva jornada, más de

200 militantes del Ateneo Cris-
tina Conducción de Avellaneda,
junto a los candidatos a concejal
Jimena Olaciregui y Santiago
Pirolo, salieron puerta a puerta
a hablar con los vecinos y ve-
cinas del barrio Villa Argen-
tina de Sarandí, de cara a las
próximas elecciones primarias.
  Estuvieron acompañados por la
senadora provincial Maria
Reigada y la secretaria general de ATE Avellaneda Susana Ferreyra.

Furia política en Lanús
Denuncian que un a patota atacó
a militante de Balladares cuando
pegaba afiches de campaña
  El precandidato a concejal que
integra la lista de Agustín Ballada-
res en el FdT de Lanús, David Ariza,
denunció la salvaje golpiza sobre un
militante de su espacio. Sin dudarlo,
acusan y señalan a militantes de
Julián Álvarez.
  A través de su cuenta Twitter, Ariza
explicó los detalles del ataque en su
cuenta de Twitter (@arizadavid) de
la violenta agresión de la que fue víc-
tima un militante de nombre Andrés.
  Según el precandidato de Ballada-
res, mientras sus militantes pegaban
afiches, llegó una camioneta con
afiches de Álvarez y comenzó la
agresión: "En el día de ayer (21 de
agosto) a las 18:30, en inmediaciones
de la calle Remedios de Escalada y
Udaondo, una patota de al menos 10
personas que realizaban pegadas de
afiches increpan verbalmente, para
luego bajarse de la camioneta en la que
transportaban los afiches de Julián Ál-
varez con que realizaban las pegatinas".
  "Seguidamente agreden físicamente con golpes de puños, palos y patadas a dos com-
pañeros del espacio de Lanús para Lanús. Siendo Andrés quien recibe la mayor cantidad
de golpes al caer al piso donde fue pateado y apaleado en el cuerpo y en su rostro por
esta patota que al grito de 'váyanse de acá, no los queremos ver más pegando carteles de
Agustín', mientras lo pateaban entre todos, pese que Andrés, que desde el piso, pedía
que no le pegaran más”, afirmó Ariza.
  Según los hechos relatados por el precandidato a concejal, "esto solo finaliza cuando
llega su padre y logra retirar a su hijo del lugar".
  Andrés fue atendido en el Hospital Evita donde le realizaron las curaciones y estudios
de las lesiones recibidas.

Recuperaron una plaza en el
Barrio Martítimo de Berazategui
  Como parte de una se-
rie de obras de mejora y
adecuación de espacios
verdes del distrito, la
Municipalidad de Bera-
zategui restauró la Pla-
zoleta a la Madre. Este
lugar se encuentra en
la calle 53 y 133, de Ba-
rrio Marítimo. Allí, be-
neficiarios del Progra-
ma Potenciar Trabajo
hicieron tareas de lim-
pieza, pintura y embe-
llecimiento, colocaron bancos y un cartel señalizador.
 "Esta obra es parte de una serie de acciones de restauración y recuperación de parques,
implementadas en los barrios de Berazategui", comentó Verónica Díaz, referente de Barrio
Marítimo.
También, Daniel Zigaran, delegado municipal de Hudson Sur y coordinador del grupo de
integrantes del Programa Potenciar Trabajo, expresó: "Junto con 20 beneficiarios del
Potenciar Trabajo se remodelaron y embellecieron varios espacios para que puedan
disfrutar los vecinos y vecinas".
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Importante inversión de Edesur para mejorar el
servicio a unos 100 mil vecinos de Avellaneda y Lanús
Se cambió íntegramente la conexión entre las subestaciones Dock Sud y Villa Corina, con una inversión de más de 720 millones

de pesos. Así, Edesur concluyó la renovación íntegra de la Terna 226, una obra de vital importancia para mejorar el servicio a unos
100 mil vecinos de Avellaneda y Lanús. Los trabajos llevaron más de un año y medio e implicaron más de 720 millones de pesos de
inversión para fortalecer la red.
  Durante los meses de trabajo se renovaron 7.5 kilómetros de cables, además de empalmes y terminales en las subestaciones Dock Sud
y Corina.
  “La obra arrancó antes de la pandemia, y con la llegada del aislamiento social nos readaptamos tanto nosotros como el contratista
para cumplir con el desafío de terminarla en tiempo y forma”, remarcó Gianluca Palumbo, Gerente General de Edesur. “Gracias al
esfuerzo de todos logramos el objetivo y cumplimos con nuestro compromiso de seguir invirtiendo para elevar la calidad del servicio
en beneficio de todos nuestros clientes”, agregó.
  Edesur lleva invertidos más de 820 millones de dólares en los últimos 5 años, gracias a lo cual se logró reducir en un 55% la duración
de los cortes.

La vida que queremos, el conurbano que merecemos // por Mónica Litza
 Aunque parezca una obviedad, debe recordarse que se elegirán legisladores. Y que el voto puede

transformarse en una posible ley.
  Cada voto ayuda, nada menos, que a consolidar la necesaria recuperación económica. Cada voto
ayuda, nada menos, que a consolidar la necesaria recuperación económica.NA
  Vivimos tiempos de polarización y de posiciones extremas. Estamos sensibles, irritados, visiblemente
afectados por la pandemia y angustiados por un futuro que el propio virus se encargó de calificar de
incierto. Hasta seguramente enojados.
Tal vez por eso nos acostumbramos a protegernos en trincheras desde donde el zumbido de nuestro
propio eco nos impide escuchar al otro. Nos limitamos a conversar con nuestros pares, con aquellos
que compartimos opiniones y pareceres, y nos cansamos de gritarle al de enfrente, al que está del
otro lado. Nos sentimos desafiados y, a la vez, nos comportamos desafiantes.
  Es en estas circunstancias tan extraordinarias, tan singulares y sin precedentes, que vamos a ir a
votar. Lo haremos en pocos días más en las elecciones de medio término que habitualmente, como
si fuera poco el contexto emocional por el que atravesamos, suelen ser aprovechadas para respaldar
o castigar al gobierno de turno. Como un guante que abofetea o acaricia a quienes
circunstancialmente ocupan lugares de poder.
  Sin embargo, y aunque parezca una obviedad, debemos recordar que vamos a votar legisladores.
Y que nuestro voto se puede transformar en una posible ley. Una ley que ayude, nada menos, que
a consolidar la necesaria recuperación económica que necesita nuestro país. Un país que empieza a salir de una pandemia que tiene en jaque al mundo desde el año pasado y cuyas
consecuencias no dejaremos de lamentar.
  En el caso de quienes nos postulamos por el Frente de Todos para ocupar una banca en la Cámara de Diputados de la Nación representando a la provincia de Buenos Aires, tenemos bien
en claro que lo hacemos para cuidar, proteger y defender los intereses de los y las bonaerenses. Y como avellanedense, aspiro también a llevar la voz del conurbano al Congreso. Porque
es el lugar donde vivo y camino. Donde no hay un día de mi vida que deje de sentir las necesidades más urgentes. Por eso tengo bien en claro mis objetivos, mis propósitos, mis causas.
  Así como desde el minuto cero de esta gestión intentamos generar las herramientas necesarias para ayudar a cada argentino y argentina a recuperar su normalidad, a defender sus
intereses en momentos en que la pandemia nos abrumaba, lo mismo vamos a seguir haciendo desde el Congreso de la Nación. Porque así como nos ocupamos de llevar la vacuna a
cada rincón del país o trabajamos para sancionar leyes que aliviaran el bolsillo de la clase media trabajadora, sabemos que tenemos que seguir avanzando.
Ley de Ganancias
  Ahí está la Ley de Ganancias o de Monotributo como aval de un compromiso real, concreto, con millones de beneficiarios. Para eso sirven las leyes y en ese camino vamos a seguir
trabajando para mejorar la calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras de nuestra provincia.
  Como diputada, mi compromiso será impulsar leyes concretas que impacten positivamente en la vida de los argentinos y argentinas. Pero especialmente en la vida de quienes habitan
el enorme conglomerado urbano que rodea a la ciudad de Buenos Aires y que está atravesado por innumerables problemas. Porque queremos seguir mejorando la movilidad urbana
y la infraestructura. Queremos segur extendiendo la red agua y de cloacas, reducir la contaminación y, por supuesto, bajar los índices de pobreza.
  Por eso ya estamos avanzando, junto a universidades nacionales, en propuestas concretas para mejorar cuestiones fundamentales como el hábitat, el acceso a la vivienda o la
extensión de los servicios esenciales. También para favorecer y recuperar a las PyMEs, que en definitiva son las que generan las mayores oportunidades laborales. El esfuerzo de todos
es fundamental. El saber y la política. La empresa y el trabajo. Y la tranquilidad de contar con un equipo con experiencia. Porque tenemos claro que no son tiempos para improvisar.
  Asumimos un fuerte compromiso para mejorar los servicios en todo el conurbano. Y eso ya está sucediendo gracias a un trabajo articulado entre Nación y Provincia. También para
recuperar el tren y mejorar el transporte que es tan importante en nuestro gran Buenos Aires. Y, sobre todo, para recuperar el trabajo. Para eso, para ayudar en la recuperación económica
del país, es que necesitamos mayoría en el Congreso.
  Y es por eso también que resulta muy importante, más allá de la angustia, desesperanza y bronca a la que hacíamos referencia al inicio de la nota, entender que nuestro voto puede
significar una ley que transforme la vida de quienes más lo necesitan. Una herramienta que mejore la calidad de vida de cada hogar, de cada familia de nuestra provincia.
  Ahora, que con un esfuerzo enorme de todos y todas empezamos a salir de la pandemia, el voto es importante para empezar a proyectar, con humildad y los pies en la tierra, la vida
que queremos.
*Mónica Litza es precandidata a diputada nacional por el Frente de Todos en la provincia de Buenos Aires.

mailto:elsuburbano@speedy.com

